

LAPORAN KEGIATAN PUSAT PENGEMBANGAN KESEHATAN GLOBAL UNAND

Periode: Januari-Juni 2023

1. SK Pusat Studi : Nomor T/1699.UN.16.R/TA 00.03/KPT/2021 Tgl. 6 April 2021
2. Keputusan : SK Rektor tentang Pembentukan Pusat Kesehatan Global

Hal-hal yang dilaporkan untuk kegiatan Pusat Pengembangan Kesehatan Global

No	Tgl.Uraian Kegiatan	Dari	Tgl	Bulan	Thn	Sampai	Tgl	Bln	Thn
1	SK Tim Pengurus		1	Jan	2023		31	Juli	2023
	Kepala/Ketua/Koordinator	Dr. Denas Symond, MCN	No						Poin
	Sekretaris	Nadya Chalida Nur, SKM, MPH	1	Dr.Denas Symond,MCN					2.5
	Anggota Sekretariat	1. Firdaus, SP, M.Si. 2. Erwinda, SKM, M.Kes.	2	Nadya Chalida Nur,SKM,MPH					2
	Anggota Peneliti	1. Dr. Hardisman, MHID, Dr.PH(Med) 2. Dr. dr. Yuniar Lestari, M.Kes. 3. Dr. Aria Gusti, SKM, M.Kes. 4. Dr. Mery Ramadan, SKM, MKM. 5. Dr. dr. Dien Gusta Anggraini Nursal, MKM. 6. Dr. Idral Purnakarya, SKM, MKM. 7. Dr. Syahrial, SKM, M.Biomed. 8. Dr. Helmizar, SKM, M.Biomed 9. Dra. Sri Siswati, Apt, SH, M.Kes. 10. Risti Kurnia Dewi, S.Gz, M.Si.	3	Firdaus,SP,MSI					1,5
	Dewan Pakar	1. Prof. Dr. Werry Darta Taifur, SE, MA. 2. Prof. Dr. Helmi, M.Sc. 3. Prof. Dr. dr. Masrul, M.Sc.Sp.GK. 4. Prof. Dr. dr. Wisma Arif Harahap, Sp.B(K)Onk. 5. Defriman Djafri, SKM, MKM, Ph.D. 6. Dr. Denas Symond, MCN. 7. Dr. Drs. Alfian Miko, MS 8. Ade Suzanna Putri, SKM, M.Comn. Health.Sc, Ph.D 9. Dr.rer.nat Ikhwan R. Sudji, M.Si.	4	Dr Hardisman					1
			5	Dr dr Yuniar Lestari					1
			6	Dr Aria Agusti					1
			7	Dr Mery Ramadan					1
			8	Dr dr Dien Gust Angraini					1
			9	Dr Idral Purnakarya					1
			10	Dr Syahrial					1
			11	Dr Helmizar					1
			12	Dr.Dra Sri Siswati					1
			13	Risti Kurnia Dewi,SP,Msi					1
			14	Defriman Djafri,Ph.D					1
			15	Ade Suzanna Putri, Ph.D					1
			16	Prof Werry Dharta Taifur					1
			17	Prof Masrul					1
			18	Dr Drs Alfian Miko					1
			19	Prof Dr dr Wisma Arif Harahap					1
	Uraian Kegiatan yang dilaksanakan:	<p>Kegiatan yang dilakukan pada periode bulan Januari s/d. Juli 2023 dapat dilaporkan sbb.:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. (1) Aktif dalam mengikuti Jaringan SUN Network dengan leading sektor Bapenas R I melalui forum webinar sebagai nara sumber dan peserta (2) Terlibat dalam kegiatan pengabmas dalam kemitraan kerjasama dengan Tim TPPS yang dibentuk Gubernur Sumbar dalam upaya pencegahan stunting melalui pendampingan Kab/Kota yang ditetapkan terkait kapisity building (3) Berupaya mengajukan usulan proposal bermitra dengan dengan BKKBN sebagai stake holder untuk proposal MF Kedereka di Dikti. 2. Terlibat dalam rapat-rapat dengan Dinas terkait di Propinsi dan Kabupaten dalam kegiatan cegah dan penanggulangan stunting. 3. Terlibat dalam pembekalan KKN Unand 23 untuk program kegiatan stunting oleh mahasiswa dilapangan melalui pembekalan materi. 4. Terlibat dalam keikutsertaan Pusat Studi dalam Konsorsium PT untuk bidang Stunting disamping bidang lain yaitu Penanggulangan Kemiskinan Ekstreem, SDGs dan Grand Design Keendudukan. 							
	Kesimpulan	Keberadaan Pusat Studi/Pengembangan ini sebagai forum kolaborasi sesama dosen lintas fakultas dalam sharing ilmu dan melakukan kegiatan bersama stake holder terkait merupakan kontribusi Pergruan Tinggi Unand ke fihak luar.							

Dokumentasi

Audiensi dan Laporan Dukungan kegiatan pencegahan dan penurunan stunting selaku anggota Pusat Studi yang menjadi anggota Tim TPPS stunting Provinsi Sumatera Barat.



Pelatihan Motivasi diri Keluarga memiliki anak Stunting bersama Nara Sumber Sekolah Gratis Rakyat Mandiri di Kelurahan Rawang Kota Padang



Pusat Pengembangan Kesehatan Global ikut serta dalam Pengajuan Proposal MF Kedeireka dgn bermitra Kantor BKKBN Sumbar pada bach 1 dan 2. Hasilnya tidak lolos.

1.1. Nama Rekacipta	Dr.Denas Symond, MCN.	
1.2. Judul Proposal	Implementasi "Si GIAt SaKao" Dalam Percepatan Penurunan Stunting di Provinsi Sumatera Barat	
1.3. Tematik Khusus Rekacipta atau Umum (pilih satu yang utama)	Ekonomi Hijau Ekonomi Digital Kemandirian Kesehatan(V)	Ekonomi Biru Pengembangan Pariwisata Non Tematik (Umum)
1.4. Skema (pilih satu yang utama)	Kemitraan untuk Hilirisasi Inovasi Hasil Riset atau Kepakaran: Hilirisasi Inovasi Hasil Riset untuk Tujuan Komersialisasi Hilirisasi Kepakaran untuk Menjawab Kebutuhan DUDI Pengembangan Produk Inovasi Bersama DUDI/Mitra Inovasi Peningkatan TKDN atau Produk Substitusi <i>Import</i> Melalui Proses <i>Reverse Engineering</i> Kemitraan dalam Pemberdayaan Masyarakat atau Efisiensi Tatakelola Pemerintahan: Penyelesaian Persoalan yang Ada di Masyarakat (V) Penyelesaian Persoalan yang Ada di Instansi Pemerintah	
2. Mitra (pilihan kelompok mitra)		
Kelompok Mitra (boleh pilih lebih dari satu)	DUDI LSM	Instansi Pemerintah (K/L)(V) Pemerintah Daerah

Padang, 4 Juli 2023
 Direktur Pusat Studi Kesehatan Global



Dr. Denas Symond, MCN
 Nip. 195802201982011001